

TITULARIDAD DEL CONTENIDO

El contenido al que usted pretende acceder es de titularidad privada, perteneciendo a la UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE LA RIOJA, S.A. (en adelante, UNIR), siendo sus datos identificativos:

- Razón social: UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE LA RIOJA, S.A.
- CIF: A-26430439
- Domicilio social: Avda. de la Paz, 137. 26006. Logroño (La Rioja). España
- Teléfono: 915674391/941209743
- E-mail: info@unir.net
- Inscrita en el Registro Mercantil de La Rioja, al Tomo 666, Libro 0, Folio 8 y Hoja LO-11959.

Cualquier uso que realice o pueda realizar en el futuro, estará sujeto a las presentes Condiciones en calidad de Usuario.

EL USUARIO SE COMPROMETE

El uso del contenido estará vinculado al uso personal que se le pueda dar por parte del Usuario. Por lo tanto, está terminantemente prohibido cualquier uso con fines publicitarios o comerciales, no pudiendo proceder a su distribución o publicación conforme a lo previsto en el apartado siguiente de las presentes Condiciones de Uso. Adicionalmente, se compromete a no modificar en todo o parte la documentación a la que tenga acceso. En el resto de los casos, se solicitará autorización previa por escrito de UNIR y debe citarse la fuente.

PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

UNIR es propietaria y/o licenciataria de todo el contenido al que pueda acceder, incluyendo sus imágenes, diseños gráficos, posts publicados en el blog, texto, marcas, logotipos y todo tipo de datos, así como el código fuente, el diseño y la estructura del contenido.

UNIR tiene en exclusiva el ejercicio de los derechos de reproducción, distribución, modificación y comunicación de estos, así como todos los derechos de explotación en cualquiera de sus formas. En este sentido, queda prohibido modificar, copiar, reproducir, comunicar públicamente, transformar o distribuir, por cualquier medio y bajo cualquier forma, la totalidad o parte de los contenidos incluidos en la Plataforma para propósitos públicos o comerciales, si no se cuenta con la autorización previa, expresa y por escrito de UNIR.

Todo el contenido se encuentra protegido por la normativa en materia de propiedad intelectual e industrial, y la puesta a disposición y su uso, posible consulta o descarga no conlleva en ningún caso la cesión de ningún tipo de derecho sobre la propiedad intelectual o industrial del citado material o contenido.

En concreto, las referencias a marcas o nombres comerciales registrados, u otros signos distintivos, titularidad de UNIR, llevan implícita la prohibición sobre su uso, descarga permanente, copia o distribución por cualquier medio sin el consentimiento de UNIR.

El Usuario dispondrá de un derecho de uso de los contenidos de la Plataforma únicamente con la finalidad de disfrutar de las prestaciones de los servicios ofrecidos en la misma de acuerdo con las presentes Condiciones de Uso.

Para el caso en que resulte de aplicación, el Usuario asume la responsabilidad que pudiera derivarse de cualquier comunicación que suministre, por sí mismo o en su nombre y representación, y se compromete a mantener indemne a UNIR por cualquier daño o responsabilidad que las acciones realizadas por el Usuario pudieran acarrear. En particular, pero en ningún caso de modo exhaustivo, la responsabilidad asumida por el Usuario se extiende a la exactitud, legalidad, originalidad y titularidad de la información facilitada, reservándose UNIR la posibilidad de ejercer las acciones judiciales que correspondan contra los usuarios que violen o infrinjan sus derechos de propiedad intelectual e industrial.

CONDICIONES VINCULADAS AL PAGO

El contenido al que pueda acceder el Usuario es gratuito, no mediando el pago, presente o futuro, de cantidad económica alguna para su uso.

SUSPENSIÓN DE LA PLATAFORMA

UNIR se reserva el derecho a suspender, modificar, restringir o interrumpir, ya sea temporal o permanentemente, el acceso, navegación, uso, alojamiento y/o descarga del contenido de la Plataforma, con o sin previa notificación, a los usuarios que contravengan las presentes Condiciones de Uso, sin que medie la posibilidad del usuario de exigir indemnización alguna por esta causa.

PROTECCIÓN DE DATOS

De conformidad con lo dispuesto por el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento General de Protección de Datos – RGPD), todos los datos de carácter personal facilitados durante la utilización del sitio web serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la [Política de Privacidad](#) y las [Cláusulas legales RGPD](#).

RESOLUCIÓN DE CONTROVERSIAS

Estas Condiciones de Uso se rigen por el Derecho común español. Para cualquier tipo de controversia existente, los Usuarios y UNIR, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles, se someten al fuero de los Juzgados y Tribunales del domicilio del usuario.